

みくりやポートフェスティバル& さざえ祭り2005



オープニングを飾った中山中学校吹奏楽部

7月18日(月) 御来屋漁港で「みくりやポートフェスティバル&さざえ祭り」が行われました。中山中学校吹奏楽部の演奏と名和中学校生徒の轟太鼓による迫力ある演奏によるオープニングに始まり、ステージショーや町内芸能サークルによるステージが行われました。会場ではその他にもや後醍醐レース、金魚すくいなどのゲームコーナー、フリーマーケット、さざえをはじめ新鮮な魚介類の販売や出店があり、およそ3000人のお客さんで賑わいました。



出店も大盛況



フェスティバル会場のような

フェスティバルのメインイベント後醍醐レースは後醍醐天皇が隠岐島脱出された様子をゲーム化し、5人一組がボートや騎馬で競争するレースです。今年はあわせて15チームが参加し、熱戦を繰り広げました。成績は左のとおりです。

○優勝

大山町消防団名和分団

○後醍醐天皇そっくり賞

大山の子どもを育てる会

○子どもの部優勝

庄内野球スポーツ少年団有志

○後醍醐天皇そっくり賞

光徳やんちゃボーイズ



トップを目指して走る参加者



後醍醐レース